

News Release

Semarak HUT Ke - 58, Golkar Buleleng Gelar Jalan Sehat Dan Safari Kesehatan Gratis

Ray - BULELENG.NEWSRELEASE.ID

Oct 16, 2022 - 16:24



Golkar Buleleng Gelar jalan sehat dan safari kesehatan gratis di HUT ke - 58

BULELENG - Dalam rangka menyambut sekaligus memperingati Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-58 Partai Golkar tahun 2022 dengan tema yang diusung "Melangkah Bersama Golkar", Partai Golkar Kabupaten Buleleng menggelar kegiatan Jalan sehat yang dipimpin Ketua DPD II Partai Golkar Kabupaten Buleleng I Gede Komang Kresna Budi, bertempat di Sekretariat DPD

II Partai Golkar Jalan Ngurah Rai No. 43 Singaraja Kelurahan Banjar Jawa Kecamatan Kabupaten, Minggu (16/10/2022).

Turut hadir dalam kegiatan itu, PJ Bupati Buleleng diwakili Kadisdikpora Kab. Buleleng Made Astika, S.Pd., M.M, Ketua DPRD Kab. Buleleng Gede Supriatna, SH, Dandim 1609/Buleleng diwakili Danramil 1609-01/Buleleng Kapten Inf Wayan Nada, Kapolres Buleleng diwakili Kapolsek Kota Singaraja AKP Nyoman Pawana Jaya Negara, Kaban Kesbangpol Kab Buleleng Komang Kappa Tri Aryandono, S.IP, Ketua DPD II Partai Golkar Kab Buleleng I Gede Komang Kresna Budi, Pengurus DPD dan DPC II Partai Golkar Kabupaten Buleleng dan Para Simpatisan Partai Golkar se-Kabupaten Buleleng.

Menurutnya kegiatan di isi dengan pameran UMKM (Usaha Masyarakat Kecil Menengah), pemeriksaan kesehatan gratis dan penampilan zumba, Kami berbangga bisa menyelenggarakan jalan sehat serangkaian dengan HUT Partai Golkar ke-58, adapun Partai Golkar ini atau jalannya jalan sehat pada pagi hari ini dihadiri oleh kurang lebih 2000 orang dari seluruh jajaran fungsional dan 9 kecamatan yang ada di Kabupaten Buleleng, "

" Kami laporkan pada pagi hari ini, kami selaku ketua panitia memohon kepada Ibu / bapak beserta jalan sehat semoga bisa melaksanakan atau mengikuti jalan sehat dengan selamat sebesar mengikuti acara atau rangkaian acara jalan sehat serta tak lupa ada hadiah dari seluruh simpatisan Partai Golkar, "kata ketua Panitia I Nyoman Wandira Adi, ST.

Sambutan sekaligus membuka acara Ketua DPD II Partai Golkar Kabupaten Buleleng, pertama-tama marilah kita panjatkan puja dan puji ke hadapan Tuhan Yang Maha Esa Atas Berkat dan Rahmatnya kita bisa berkumpul dalam Acara serangkaian HUT Partai Golkar ke-58 secara serentak di seluruh Indonesia. saya ucapkan terima kasih banyak saudara-saudara yang ikut meramaikan, mudah-mudahan ke depannya ada perbaikan daripada keadaan ekonomi kita sekarang, "

" Dalam kegiatan ini mari laksanakan Jalan sehat bersama-sama berjalan, menyenangkan pikiran, bergembira mudah-mudahan kedepannya akan menjadi lebih baik.untuk itu kami sebagai pimpinan Partai bersama DPD dan DPC se Kab. Buleleng akan selalu berada di dalam masyarakat dalam membina daripada kekeluargaan kita, "ujarnya. (Mga)